



LE LESLAY



Trève du Vieux-Bourg-Quintin, ancienne paroisse de la Haute-Cornouaille, aujourd'hui en Saint-Brieuc.

Cette trève n'avait que 200 communians. Elle avait pour recteur M. Hubert Collin, né au Haut-Corlay en 1742, prêtre en 1766 ; nommé recteur de Leslay en 1776, qu'il quitta pour Kergrist-Moëlou en 1782.

Il fut remplacé par Jean-Baptiste Le Maux, né au Quilliou, en Merléac, en 1754 ; prêtre en 1780, envoyé à La Harmoye en 1780. « Très bon sujet rempli de piété, ne veut ni ne peut apprendre le breton ; » envoyé au Leslay en 1782 ; « a promis d'apprendre le breton, et il tient parole » ; envoyé à Plounévél en 1786. Il fut remplacé au Leslay par M. Jean Julien, qui dut céder la place à M. Chevance en 1788.

